

ATELIER MÉTHODOLOGIQUE/ METHODOLOGY WORKSHOP

PRODUCTION, UTILISATION ET INTERPRÉTATION DES DONNÉES STATISTIQUES
DANS LES RECHERCHES SUR LES MIGRATIONS

PRODUCTING, USING AND INTERPRETING STATISTICAL DATA IN MIGRATION RESEARCH



13 février, February 13th - 2020
11h30 à 13h00 - FSS 14001

**Invités/Guest speaker: Pr. Charles Fleury, UlaVal &
Dr. Feng Hou, Statistique/Satistics Canada - Western U.**

Résumé: L'objectif de cet atelier bilingue est à la fois d'informer et de sensibiliser les chercheurs et étudiants quant aux défis rencontrés dans la production et l'interprétation des données en matière de migration. L'atelier sera animé par Dr. Feng Hou (Chercheur Principal, Statistiques Canada) et Pr. Charles Fleury (département de sociologie, Université Laval (Québec)). Il se déroulera en trois temps :**1)** Dr. Feng Hou fera état de ce qui existe au Canada en matière de données sur le sujet, de leurs avantages et limites ainsi que des défis clés relatifs à l'analyse de ces données. **2)** Pr. Charles Fleury discutera des enjeux liés à l'interprétation des données et aux alternatives proposées pour pallier les lacunes existant dans les statistiques officielles à partir d'exemples et de cas concrets.**3)** Une période d'échange modérée par les professeurs Delphine Nakache et Nathalie Mondain.

Summary :The objective of this bilingual workshop is to inform researchers and students about the challenges encountered in the production and interpretation of migration data. Workshop discussants are Dr. Feng Hou (Principal Researcher, Statistics Canada) and Prof. Charles Fleury (Department of Sociology, Laval University (Quebec)). The workshop will be organized as follows:**1)** Dr. Feng Hou will explain which data exist in Canada on the subject, what are their advantages and limitations, and what are the key challenges associated with the analysis of these data.**2)** Prof. Charles Fleury will discuss some major issues related to the interpretation of migration data, and will suggest some alternatives to fill existing gaps, based on concrete examples and cases.**3)** A discussion period moderated by Professors Delphine Nakache and Nathalie Mondain will follow.

L'atelier méthodologique se fera en français et en anglais.

This methodology workshop will be in both English and French.

Site: <https://lecomir.wixsite.com/website>
Courriel: info.lecomir@gmail.com
Retrouvez-nous sur Facebook!